

Comunicado DPE/3531/18. PGR en Coahuila y SEDENA acuerdan pláticas de capacitación y actualización del SJPA

Torreón, Coahuila.



PGR en Coahuila y SEDENA acuerdan pláticas de capacitación y actualización del SJPA

Autor
Procuraduría General de la República

Fecha de publicación
21 de agosto de 2018

Categoría
Estatat

La Procuraduría General de la República (PGR), a través de la Delegación Estatal en Coahuila, realizaron acuerdos, con personal de Sedena para llevar a cabo cursos de capacitación y actualización del Sistema de Justicia Penal Acusatorio.

Fiscales Federales se reunieron en las instalaciones de la guarnición militar de la Ciudad de Piedras Negras, Coahuila; con el objetivo de calendarizar pláticas para el personal castrense en las que participarán las principales áreas del modelo de gestión del SJPA.

Lo anterior a fin de fortalecer el trabajo que realizan los primeros respondientes en el lugar de los hechos, conocer la organización, los procedimientos, así como el personal responsable que forma parte la operatividad del Sistema de Justicia Penal Acusatorio.

Finalmente abordaran las funciones de las Unidades de Atención Inmediata y Unidad de Investigación y Litigación, además de analizar el trabajo que se realiza dentro de los Mecanismos Alternos de Solución de Controversias, como medio alternativo para la solución de conflictos de acuerdo a lo establecido en el Código Nacional de Procedimientos Penales (CNPP) y con apego a los derechos humanos.

-oOo-

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 